

Por: Ángel Armando Martínez Solís

Crisol del Amanecer

Soy una gotera de emociones
con cara de desespero,
el miedo apuñado
y pensamientos gritones;
un centinela de las manecillas,
pasos, ronquidos y llantos.

Aguardando el sol con cara de niña
parezco un planeta con pies
rotando, rotando, trasladando,
atisbando las lunas a mis lados
y los demás mundos
dormitantes y desesperados.

Sin más música que un estribillo de ojalás
que suben de tono sin hacer ruido,
que mueven mis pasos y suspiros
yo ausente, presente,
con ella, conmigo.

Es el día más pensado
con ojos soñadores, con sueño,
con fallas de diseño, creo
porque he sentido las horas corriendo
y apenas camina el minuterero.